Le peuple canadien sympathise profondément au deuil de Madame et de Mademoiselle Steinhardt, de Monsieur et Madame Harrington, ainsi qu'au deuil des familles des trois officiers des forces aériennes des États-Unis qui ont également perdu la vie dans le même désastre.

J'ai exprimé mes condoléances au Président des États-Unis dans un message au nom du gouvernement et du peuple du Canada.

SEPTIÈME CONFÉRENCE DE LA PRESSE DE L'EMPIRE

L'EMPIRE PRESS UNION, composée d'éminents propriétaires et rédacteurs de journaux des pays du Commonwealth et des colonies britanniques, tiendra sa prochaine conférence quinquennale au Canada, du 8 au 28 juin 1950. Ce sera la septième conférence de l'Union et la seconde fois que les Canadiens auront l'occasion d'être ses hôtes, la dernière conférence tenue au Canada remontant à trente ans, soit dix ans après la fondation de cet organisme.

On a déjà annoncé que 64 délégués, venant des divers pays du Commonwealth, ainsi que des Antilles britanniques, des îles Bahama, des Bermudes, des îles Fidji, de Gibraltar et de Malte, assisteront à la conférence. L'honorable colonel J. J. Astor, président et principal propriétaire de la Times Publishing Company, présidera la délégation du Royaume-Uni. Le brigadier R. S. Malone, du Winnipeg Free Press, est régisseur honoraire de la section canadienne de l'Empire Press Union.

La conférence aura lieu à Québec, à Ottawa et dans la région de Muskoka en Ontario. Le projet d'ordre du jour prévoit une session de deux jours sur "la liberté de la presse", ainsi que des séances consacrées à l'étude de questions administratives et autres, telles que « les communications de la presse » et « l'initiation au journalisme ». À la demande de la section canadienne, des propriétaires de journaux importants des États-Unis ont été invités à participer à la conférence.